

**Mercredi 14 octobre 2020, Uni'vert, association des étudiant(e)s en master de géographie, organisait son deuxième ramassage de l'année, sur le campus du Mans Université. Ainsi, une quinzaine de jeunes femmes et hommes se sont réunis pendant deux heures pour nettoyer les environs de leur lieu d'études.**

**« Nous sommes très contents de l'engouement suscité par cette opération, la participation est stable depuis l'année dernière. L'idée est de rendre notre campus plus propre et de partager un moment convivial à l'air frais »,** explique Julien Thomas, le nouveau président d'Univ'Vert.



**« Ramasser des déchets et sensibiliser le public »**

Parmi ces étudiant(e)s, Anastasia Korshunova, venue de Russie pour le Master Management



du Développement Durable, effectuait sa première « clean walk ». Elle a apprécié l'initiative : **« C'était un super moment, parce que les gens sont intéressants et bienveillants. C'est magnifique qu'il y ait autant de citoyens qui, non seulement pensent à l'avenir de la planète, mais agissent et trouvent le temps pour ramasser des débris autour du campus. Je pense que lors de tels événements, la collecte de déchets n'est pas le plus important, mais c'est la sensibilisation du public, lorsque les étudiants passent et nous voient nous mobiliser. Rencontrer d'autres personnes aussi inspirées par l'environnement que toi, ça donne beaucoup de motivation pour aller plus loin. »**

Julien Thomas promet de nouvelles actions à venir, des « ramarchages » bien sûr, mais également, des ateliers « **zéro déchet** » auxquels il invite tous les étudiants sensibles à la cause environnementale.

**Texte et photos : Benjamin HARAN.**

**Page Facebook de l'association : <https://www.facebook.com/UnivVert>**



## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)